DÉBAT PUBLIC DES JEUNES

Tronçon Ouest du Périphérique (TOP)

EXPRIMEZ-VOUS!

L'Anneau des sciences?

Le Tronçon Ouest du Périphérique!







Moins de bouchons!

Plus de pollution?

Fin du tunnel de Fourvière?

Plus de voitures?

Un projet pour
2030 ?!
C'est aux jeunes
de s'exprimer!

2,5 milliards pour quoi?

Et l'environnement?



Fini l'autoroute en centre-ville!

Et les transports en commun?

Étudiants à l'ENTPE (École Nationale des Travaux Publics de l'État), nous organisons en partenariat avec la Commission Particulière du Débat Public, un débat public destiné aux jeunes (18-30 ans).

UN DÉBAT POUR LES JEUNES

Pour poser vos questions et exprimer votre avis, vous pourrez vous appuyer sur les cahiers d'acteurs réalisés par nos groupes de travail sur les différentes thématiques.



Nous sommes indépendants du maître d'ouvrage (Le Grand Lyon) et notre objectif n'est ni de promouvoir ni de critiquer le projet.

POURQUOI LES JEUNES DOIVENT-ILS PARTICIPER AU DÉBAT ?

Le projet s'inscrit sur votre territoire et sa construction influera sur la qualité de vie de l'agglomération. Face aux enjeux environnementaux et économiques, votre future mobilité et votre futur cadre de vie sont en jeu.



Le débat public des jeunes, quand et où ?

Mardi 5 février

Amphithéâtre de l'Université Catholique (Place Carnot)

De 18h30 à 22h

Forum-Débat avec le Grand Lyon
Buffet

